

 Fecha: 27-04-2024
 Pág.: 10
 Tiraje: 78.224

 Medio: La Tercera
 Cm2: 232,7
 Lectoría: 253.149

 Supl.: La Tercera - Pulso
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Hijos de Julio Ponce entran a las cascadas y sale Patricio Contesse

Hijos de Julio Ponce entran a las cascadas y sale Patricio Contesse

La segunda generación de la familia Ponce hizo su desembarco en las cascadas. Tres de los cuatro hijos de Julio Ponce (78 años) concretaron este viernes su ingreso (y regreso en algunos casos) a los directorios de las sociedades a través de las cuales participan en SQM: Norte Grande, Pampa Calichera, Potasios, Nitratos y Oro Blanco.

El grupo está liderado por Francisca Ponce Pinochet, de 44 años, la tercera del clan y quien encabeza actualmente los negocios familiares. Es la elegida por su padre para sucederlo en la gestión del patrimonio familiar y acompañó a su padre en su reaparción en los grandes eventos empresariales, durante el último seminario Latam Focus 2024, organizado por BTG Pactual.

A ella le sigue Alejandro, el segundo de los hijos, quien tiene 52 años, e ingresó a la mesa de Pampa Calichera en agosto de 2023, y este viernes fue ratificado en el cargo. En tanto, Daniela, la menor del clan, con 40 años, es directora de Pampa Calichera desde 2018, por lo que ahora comienza su tercer período en el primer eslabón de la cadena societaria. También estaba en la mesa de Potasios desde abril de 2021.

El mayor, Julio César, quien cumple 54 años el próximo 30 de mayo, esta vez quedó fuera de los planes del clan, pese a que integró los directorios de Oro Blanco, Pampa Calichera, Potasios y Nitratos en el pasado. Otra de las novedades que trajeron consigo las juntas de accionistas de las cascadas fue la salida de Patricio Contesse Fica de los directorios, donde era vicepresidente en cuatro de las cinco sociedades desde 2016. El hijo del histórico gerente general SQM ha tenido un distanciamiento en el último tiempo con el controlador de las cascadas, pese a haber sido su principal asesor en los últimos años. Eso no impidió que este jueves fuera ratificado como vicepresidente de SQM, puesto que ocupa desde 2019.

Quien sí se mantuvo en todas las cascadas fue Andrés Nieme, abogado de la Universidad Católica, de 39 años, brazo derecho de Contesse. •



Francisca Ponce Pinochet ingresó a los directorios de las cascadas.